

Willkommen zum

Kleidertausch



Wer kennt das nicht: Plötzlich ist die Lieblingshose zu klein oder die rote Bluse gefällt nicht mehr. Also auf damit zum Kleidertausch!

Am Freitag, 06. Oktober, lädt das SOS-Familienzentrum Neuaubing, von 14.30 bis 17.00 Uhr zu einer Kleidertausch-Party in die Räume im Hörweg 17 ein.

Jede*r darf bis zu zehn Kleidungsstücke (gewaschen, gut erhalten) mitbringen und im Tausch dafür neue Lieblingsstücke mit nach Hause nehmen. Wir freuen uns auf viele Besucherinnen und Besucher!

Mehr Informationen gibt es im SOS-Familienzentrum unter 089 2170 379 – 480.

Gefördert von: